

Le Conseil Exécutif de l'Organisation Mondiale Contre la Torture (OMCT),
son Secrétariat International à Genève,
ont appris avec tristesse le décès, survenu le 20 mai 2019, de

Madame Gertrude Hirzel

Le généreux soutien de Madame Hirzel au Programme de Protection des Enfants contre la Torture de l'OMCT a permis la réalisation d'avancées majeures dans la protection des droits de l'enfant, en particulier dans les cas de privation de liberté.

L'OMCT adresse ses plus sincères condoléances à sa famille.